

Falleció la profesora doña María Teresa Arias Ramos

jueves, 20 de febrero de 2014

Modificado el jueves, 20 de febrero de 2014

Falleció la profesora doña María Teresa Arias Ramos

El pasado día

16 de febrero falleció en Las Palmas de Gran Canaria a los 85 años edad la profesora y catedrática de lengua y literatura española, muy vinculada al municipio de Guía de Gran Canaria. El martes 25 de febrero a las 19:00 horas misa-funeral organizada por ex profesores y ex alumnos en la Parroquia de Santa María de Guía

Falleció la profesora doña María Teresa Arias Ramos

El martes 25 de febrero a las 19:00 horas misa-funeral organizada por ex profesores y ex alumnos en la Parroquia de Santa María de Guía

El pasado día 16 de febrero falleció en Las Palmas de Gran Canaria a los 85 años edad la profesora y catedrática de lengua y literatura española, muy vinculada al municipio de Guía de Gran Canaria, en donde ejerció durante muchísimos años su carrera profesional, y por cuyo magisterio y aulas pasaron generaciones de estudiantes de la comarca norte de Gran Canaria.

Doña María Teresa Arias Sánchez

(Foto de Paco Rivero-Fundación Canaria Néstor Álamo)

En torno al año 1952-53, María Teresa Arias Ramos llega a Guía de Gran Canaria, para dar clases en el "Colegio Santa María" hasta que en el curso 1955-56, se da de baja voluntaria. Regresando en el curso siguiente 1956-57 al que por entonces se denominaba "Centro de Enseñanza Media y Profesional Sancho de Vargas", siendo profesora titular interina del ciclo de lenguas.

Los que fuimos alumnos de ella, la recordaremos siempre como una extraordinaria profesora que supo inculcarnos su pasión por la lengua y literatura española.

Descanse en paz.

Sergio Aguiar Castellano